

Mar del Plata, Domingo 2 de Enero de 2022

# Tour virtual por la Catedral

El próximo lunes 3 de enero, a las 20,30 hs, se presentará el tour virtual por la Catedral. Un recorrido por la catedral mayor de Mar del Plata como nunca antes la viste.

Un recorrido virtual por toda su magnífica construcción y sus obras de arte. Actualmente la Catedral basílica de los Santos Pedro y Cecilia es uno de los más importantes centros turísticos de Argentina, declarada "Patrimonio Histórico Nacional" y su inauguración total fue el 12 de febrero de 1905.

El arte y lo sagrado nos permiten tomar contacto con la historia de este templo. Esta obra nos habla de una historia de Fe.

La Catedral basílica de los Santos Pedro y Cecilia de Mar

del Plata aparece en medio del microcentro de la ciudad como un oasis en donde el marplatense y el turista pueden entrar a distintas horas del día para beber en ella un poco de paz. Ahora puedes recorrerla de manera virtual.

Conocer la Catedral nos compromete a cuidarla, no solo en su estructura edilicia sino también en el espacio exterior. La Catedral con su arquitectura neogótica es el mayor símbolo de esta ciudad que nos acerca a Dios a través de sus torres y campanarios.



## Amigos del Teatro Auditorium

Quedó conformada la nueva comisión directiva de la ONG Asociación Amigos del Teatro Auditorium, cuyo objetivo es colaborar a través de acciones concretas en el desarrollo cultural de la comunidad en el mencionado Centro Provincial de las Artes.

La Asociación está integrada por marplatenses que brindan su dedicación ad honorem junto a empleados en representación del organismo y trazan un abordaje de manera articulada con la dirección. Entre sus

actividades se cuentan cuestiones inherentes al sostén del funcionamiento del Auditorium, tareas solidarias y promoción de las artes en todas sus disciplinas.

La nueva comisión directiva Asociación Amigos del Teatro Auditorium está presidida por Sandra González junto a Daniel Antenucci (vicepresidente) y Carlos Alfredo Antezana de la Rivera (tesorero) referentes de la cultura con una amplia gestión en materia artística y vocación de servicio por la ciudad.

Además, en representación de las y los trabajadores: María del Valle Basso (secretaria); Vocales: Alicia María José Laguarda, Fernando Ariel Mallo y Darío Andrés Patri; Revisor de Cuentas: José Daniel Escalada y Vocales Suplentes: María Gabriela De Santo, Enrique Ariel Loyato y Daniel Villarreal.

### EDICTO

El Sr. Juez a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil, Comercial y Laboral N° 1 de la Ciudad de La Paz, Dpto. La Paz, Pcia. de Entre Ríos, Dr. DIEGO RODRIGUEZ, Secretaria Unica de quien suscribe, en los autos caratulados "PIAN ROBERTO OSCAR C/ DOLDAN ANGEL Y OTROS S/ USUCAPION" (Expte 4813 - Folio

443 - Año 2016) cita y emplaza a Angel DOLDAN y/o a sus herederos y/o a sus sucesores, y a Florencio DOLDAN y/o a sus herederos y/o a sus sucesores, para que en el plazo de quince (15) días comparezcan a estar a derecho, bajo apercibimiento de designarse Defensor de Ausentes para que los represente. Asimismo cita y emplaza a quienes se consideren con derecho sobre el inmueble ubicado en el Departamento La Paz, Distrito Alcaráz 2°, Municipio de Alcaraz, Ejido de Alcaraz, que según plano de mensura N°29.010 confeccionado por el Ing. Gervasoni, tiene una superficie de 21 ha. 86 cs. 68 as. Y cuyos límites y linderos son al Norte recta (1-2) al rumbo N°67 40' de 443,50 m lindando con Calixto Alfredo Germano; al Este: rectas (2-3) al rumbo S 8°55' E de 267,75 m lindando con Bruna Mollar de Beccan, (3-4) al rumbo S 67° 28' de 174,40 m y (4-5) al rumbo S 4°57' O de 418,50 m ambas lindando con Petrona Francisca Simi; al Sur: recta (5-6) al rumbo N 73°52' O de 307,50 m lindando con Nemesio Villaverde y Oeste: recta (6-1) al rumbo N 4° 55' E de 495,60 m lindando con Calle Pública.-

PUBLÍQUESE POR DOS (2) DIAS.-

Secretaria La Paz - Entre Ríos; 22 de diciembre de 2021.-

Dra. Maria Virginia Latini Secretaria

